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Zitat von Quaterbaker 

Weil (natürlich) jeder Mensch auch mal Fehler macht.

Ich glaube Palikuca war/ist von Canadis Spielidee überzeugt, weil uns diese Spielidee
(wenn!!) wenn sie funktioniert in Liga1 die Möglichkeit gibt mit einem qualitativ
schlechter besetzten Kader trotzdem mithalten zu können.

Daher kann ich verstehen, warum er von der strategischen Ausrichtung her nach so
etwas gesucht hat.

Und natürlich hat er auch gewusst das es durchaus mal eine Zeit lang rumpeln kann
bevor es funktioniert.

Und Canadi hat natürlich zugesichert

-die entsprechenden Transfers vorausgesetzt-

dieses System bei uns etablieren zu können.

Und jetzt stellt sich eben die Frage, hat Palikuca den Trainer überschätzt?

Haben beide zusammen die Aufgabe unterschätzt?

Ich vertraue Palikuca nach wie vor, und hoffe er findet den richtigen Mittelweg aus
Aktion und Ruhe/Vertrauen.

Ist halt mutig und schwierig gleichermaßen auf das "Freilos" Schommers verzichtet zu
haben.

Den hätte er deutlich früher anzählen/feuern können als jetzt seinen eigenen
Wunschtrainer.
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Für den Fan natürlich doppelt bitter, und auch schwierig, jetzt die Füße still zu halten.
Mal kucken wie die beiden Heimspiele verlaufen.

Alles anzeigen 

Grundsätzlich stelle ich mal in Frage ob man das System von Canadi in der zweiten Liga
überhaupt spielen kann.

Ich habe mich ehrlich gesagt schon gewundert das man von schnellem Umschaltspiel und
hohem Pressing gesprochen hat.

Klingt im ersten Moment gut, aber mit hohem Pressing wird man für des schnelle Umschaltspiel
des Gegners erst so richtig anfällig.

Abgesehen davon kann ich als Absteiger aus der Bundesliga nicht erwarten das wir oft in die
Lage kommen werden ein schnelles Umschaltspiel zu realisieren, weil jeder Gegner zuerst
darauf bedacht ist bei Ballverlust mit maximaler Zahl von Spielern hinter den Ball zu kommen.

Außerdem wird uns kein Gegner (von wenigen Außnahmen mal abgesehen) den Gefallen tun
und einen dominanten Ballbesitz zu spielen und uns Räume zum kontern anbieten.

Das ist nicht Zweitligafußball.

Als logische Schlußfolgerung stelle ich also die Frag ob das System Canadi überhaupt für die
zweite Liga geeignet ist?

Leider bin ich dafür zu wenig Experte und würde mich auf eine Aussage von z.B. Chaos zu
diesem Thema sehr freuen.

Es darf aber natürlich auch jeder andere seine Meinung dazu posten.
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